Pressemitteilung

Nr. 004 vom 10.01.2018

Leistungspalette und Vorzüge des Landkreises Börde werden präsentiert

Neuauflage des "Tages der Börde" auf der Grünen Woche läuft am 23. Januar 2018

Auch 2018 präsentiert sich der Landkreis Börde auf der Internationalen Grünen Woche in Berlin. Am 23. Januar 2018 eröffnet Landrat Hans Walker um 11:00 Uhr, in der Sachsen-Anhalt-Halle 23 b, die nunmehr 6. Auflage des "Tages der Börde". Moderiert von "Radio Brocken" läuft ein von Akteuren aus der heimischen Kulturszene und der Wirtschaft gestaltetes Bühnenprogramm.

Der "Tag der Börde" ist darauf ausgerichtet, die Leistungspalette und die Vorzüge des Landkreises Börde vor einem breiten Publikum zu präsentieren. Die Internationale Grüne Woche ist für die Wirtschaft ein Schlüssel, um Netzwerke zu pflegen und zu erweitern. Genau vor diesem Hintergrund hat sich der Landkreis Börde dazu entschlossen, auch 2018 einen "Tag der Börde" zu gestalten.

Am Gemeinschaftsstand des Landkreises Börde und der Wirtschaft wird über den gesamten Messezeitraum die Werbetrommel auch für den Tourismus gerührt. Profitieren sollen die Hotellerie, die Gastronomie und weitere Akteure, die die landschaftlichen und baulichen "Markenzeichen", wie beispielsweise die der Straße der Romanik, vermarkten. Neben der typischen Börde lädt die Colbitz-Letzlinger Heide im Norden des Landkreises zu einem Besuch ein. Als Botschafterin aus dieser Region wirbt Heidekönigin "Sarah II.", Sarah Lackert ist seit September 2017 im Amt, zum "Tag der Börde".



Viele Besucher nutzen die Gelegenheit, sich über den Landkreis Börde zu informieren. Hier ein Blick auf die Bühnenpräsentation zum "Tag der Börde" 2017. Auch 2018 geben Moderatoren von Radio Brocken per Interview mit Landrat Hans Walker den Startschuss für die Neuauflage des "Tages der Börde" am 23. Januar 2018 (Archivfoto Uwe Baumgart)

Telefon: +49 3904 7240-1204

Telefax: +49 3904 7240-51204

E-Mail: presse@boerdekreis.de

Kontakt:

Uwe Baumgart Bornsche Straße 2 39340 Haldensleben Das Konzept des Tages wurde in enger Zusammenarbeit mit der Agrarmarketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH auf die Beine gestellt.

Der Messestand, der gemeinsam mit Unternehmen der Wirtschaft betrieben wird, ist zentraler Anlaufpunkt für alle, die sich über den Landkreis Börde informieren möchten. Er hat nicht nur zum "Tag der Börde", sondern an allen Messetagen vom 19. bis 28. Januar 2018 geöffnet.

Wie in den vergangenen Jahren wirbt die Motorsport Arena Oschersleben für einen Besuch. Zahlreiche Höhepunkte stehen im Rennkalender 2018. Die Colbitzer Heide-Brauerei schenkt Bierspezialitäten aus. Das hochwertige, in der Heide gewonnene Wasser ist einer der Garanten für Qualitätserzeugnisse. Erstmalig ist der Haldensleber Gastronom Sascha Oldenburg mit seiner Winchen Delikatessen GmbH am Stand des Landkreises Börde vertreten. Er gewährt einen kleinen Einblick in seine Produktpalette. Die jeweiligen Zutaten, zum Beispiel für Fruchtketchup oder Spargelmarmelade, kommen zu einem überwiegenden Anteil aus der Region. Ebenso beteiligt sich die Nordzucker AG Klein Wanzleben, einer der ältesten Standorte für eine hochwertige Zuckerverarbeitung in Deutschland, am Gemeinschaftsstand auf der Internationalen Grünen Woche in Berlin.

In der Sachsen-Anhalt-Halle 23 b präsentieren sich weitere Unternehmen aus dem Landkreis Börde mit eigenen Messeständen. Dazu gehören die Schäfer's Brot- und Kuchen-Spezialitäten GmbH aus Osterweddingen, der Altenweddinger Geflügelhof sowie der Mühlenbäcker Düsedau aus Lindhorst.

Zum "Tag der Börde" am 23. Januar 2018 läuft auf der Bühne ein abwechslungsreiches Programm. Die Repräsentanten der beteiligten Unternehmen stellen sich den Zuschauerinnen und Zuschauern zwischen den kulturellen Aktivitäten in kurzen Interviewblöcken vor.

Zur Stimmung auf der Bühne sorgt die Folkpop-Band "DonkeyBeat" aus Süplingen/Magdeburg. Ein junger Mann, der 12-jährige Noah-Benedikt Hahn aus Farsleben, spielt Saxophon. Wie in den vergangenen Jahren ist die Bigband der Kreismusikschule "Kurt Masur" aus Oschersleben am Bühnenprogramm des Landkreises Börde beteiligt. Die 10-jährige Elise und die 11-jährige Lea, OK-Live Ensemble und Jugendkunstschule Barleben-Wolmirstedt e. V., wollen die Besucher mit ihrer "Kautschukdarbietung" begeistern.

Nach der Abschlussmoderation von "Radio Brocken" mit Landrat Hans Walker um 16:00 Uhr geht der 6. "Börde-Tag" am 23. Januar 2018 dann gegen 17:00 Uhr zu Ende.

Die Internationale Grüne Woche findet im Januar 2018 zum 83. Mal statt. Nach Angaben des Veranstalters ist sie die international wichtigste Messe für Ernährungswirtschaft, Landwirtschaft und Gartenbau. Auf der Ausstellung stehen Themen wie nachwachsende Rohstoffe, Bio, Gartenbau und der ländliche Raum der Zukunft im Mittelpunkt. Die volkswirtschaftliche Bedeutung des Agrarsektors ist enorm. Nach Angaben des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft erzielte die deutsche Land-, Forstwirtschaft und Fischerei 2017 einen Produktionswert von 56,8 Milliarden Euro. Im Landkreis Börde werden ca. 89 Prozent der rund 150.000 Hektar umfassenden landwirtschaftlichen Nutzfläche als Ackerland bewirtschaftet.